
3 月 25 日下午，罗湖物协秘书长叶爱婷、坪山物协秘书长

黄晓程带队莅临我会交流。我会副会长兼秘书长张建明热情接待

来访客人，并就协会的发展及面临的困难等话题进行了交流座谈，

旨在加强与兄弟协会的交流沟通，学习同行业的先进经验与优秀

做法，共同探讨协会发展，以期更好地服务政府、服务会员单位、

服务社会，助推协会工作再上新台阶。

座谈会在友好而热烈的氛围中展开。张秘书长代表龙岗物协

对来访客人表示热烈欢迎，简要介绍了本次交流会的目的。他指

出，当前物业管理行业面临着诸多挑战和机遇，只有加强交流合

作，才能更好地应对市场变化，提升服务水平。

随后，与会人员围绕协会发展展开了深入的讨论。大家一致

认为，要想实现协会的可持续发展，必须不断创新服务模式，提

高服务质量。同时，要加强与政府部门的沟通协作，争取更多的

政策支持和资源倾斜。此外，还要注重培养和引进人才，提升协

会的整体实力。

在谈到如何更好地服务会员单位时，与会人员纷纷发表自己



的看法，要深入了解会员单位的需求和困难，为其提供有针对性

的支持和帮助。同时，要加强与会员单位的互动交流，及时收集

反馈意见和建议，不断完善和优化服务内容。

与会人员纷纷表示，今后兄弟协会之间要加强交流合作、相

互借鉴、资源共享，共同推动物业管理行业的健康发展。同时，

也期待未来开展更多的类似交流活动，为行业的发展注入新的活

力和动力。

通过深入交流和探讨，与会人员不仅增进了彼此之间的了解

和信任，还达成了许多共识。相信在未来的日子里，大家一定能

够携手共进，共同开创更加美好的明天！


